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Nuevas expectativas para gestión ambiental 
en Sierra Nevada de Santa Marta 

La agenda común establecida entre palmeros , 
bananeros y la empresa Metroagua S.A., con el 
propósito de trabajar en forma coordinada para 
a poyar los procesos de recuperación , protección 
y manejo d e las cuen cas hidrográficas en la 
Sierra Nevada de Santa Marta h a tenido avances 
im portantes en el último mes. 

Entre los logros más significativos se encuentran 
la elaboración del documento Plan de Gestión 
Integral en Cuencas Hidrográficas de la Sierra 
Nevada de Santa Marta, cuyo objetivo es 
enmarcar las áreas naturales de trabajo y 
destacar los componentes de tipo técnico, 
institucional, administrativo, financiero y de 
control. 

Otro de los avances ha sido la constitución legal 
de la Fundación para eL Desarrollo de Las Zonas 
Palmeras del Magdalena y Cesar -Fundepalma, 
que en asocio con la Fundación para el Desarrollo 
de la Zona Bananera - Fundeban, creada en 
1988, buscará canalizar la gestión de los 
proyectos contemplados en la agenda. 

Así mismo se ha logrado el acercamiento con 
entidades públicas encabezadas por el Ministerio 
de Ambiente , Vivienda y Desarrollo Territorial y 
La Corporación Autónoma Regional del Magdalena 
- Corpamag, para trabajar dentro de los mismos 
objetivos en la Sierra Nevada de Santa Marta y 
sus ecosistemas adyacentes como la Ciénaga 
Grande de Santa Marta. En este sentido, el 
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pasado 7 de abril se llevó a cabo en Santa Marta 
una reunión con el Viceministro del Ambiente 
Juan Pablo Bonilla Arboleda, con el fin de explorar 
la posibilidad de poner en marcha proyectos 
específicos por cuencas, apoyados con recursos 
del Fondo para la Acción Ambiental (FPAA), 
siempre y cuando la Corporación Autónoma 
Regional del Magdalena (Corpamag) coloque Los 
recursos de contrapartida que exige el reglamento 
del Fondo. 

De igual manera se inició el proceso de inventario 
de todos los productores de palma de aceite y 
banano por cuenca hidrográfica, con el propósito 
de elaborar la bases de datos respectivas. Este 
inventario debe servir de referencia para avanzar 
en la identificación de los usuarios en cada cuenca. 
Por la importancia de la estrategia y dado el interés 
de los palmeros de trabajar con el mismo esquema, 
el inventario cubre a todos los productores de La 
cuenca del río Cesar y de la Serranía del Perijá en 
el departamento del Cesar. 

Esta iniciativa del sector privado también ha 
despertado el interés del Presidente de la República, 
Alvaro Uribe Vélez por conocer los avances de esta 
alianza estratégica para apoyar las acciones y la 
gestión que busca la recuperación de los bienes 
y servicios ambientales de esto ecosistemas, 
contribuir al desarrollo regional y l bienestar del 
pais. *' 
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